

Advierte analista sobre política agresiva de Estados Unidos contra Venezuela



Caracas, 1 jul (RHC) Estados Unidos mantiene una política agresiva contra Venezuela pese a todas las intenciones y esfuerzos del presidente Nicolás Maduro por normalizar las relaciones, estimó el [periodista y analista Eleazar Díaz Rangel](#).

En su columna de opinión en el [diario Últimas Noticias](#), Díaz Rangel denunció que la reciente gira del vicepresidente estadounidense, Mike Pence, por varios países de la región, no buscaba otra cosa que asegurar apoyo a las medidas para derrocar al gobierno en Caracas.

Asimismo, precisó, que el senador Marco Rubio se reunió con el presidente electo colombiano, Iván Duque, donde seguramente habrá encontrado un terreno fértil para esos planes. (Fuente: [PL](#)).



Radio Habana Cuba